

ANUNCIAN "JORNADA DE SALUD" PARA EZEQUIEL MONTES.

Con la finalidad de acercar la Jornada de Salud a las niñas, niños, mujeres y abuelitos que viven en el municipio de Ezequiel Montes, el próximo miércoles 7 de noviembre a partir de las 09.00 de la mañana se realizará este encuentro en el Jardín Principal con la participación conjunta de instituciones estatales y municipales, informó el Director General del Sistema Municipal DIF.

Refirió que es la primera vez que esta Jornada de Salud se realiza en la cabecera municipal de Ezequiel Montes, la cual ofrece diversos servicios –entre otros – mastografías, medición de presión, talla y peso, revisión dental, papanicolaou y exámenes de la vista, entre otros.

En esta jornada también se efectuarán trámites de registro civil, seguro popular, corte de cabello, pláticas y consultas para la prevención de la salud, reparación de aparatos electrodomésticos y alfabetización, “vamos a estar trabajando para lograr aterrizar la jornada de salud aquí en la cabecera municipal ya que nunca había sido posible tenerla aquí en cabecera va a ser el 7 de noviembre, está dirigida principalmente a madres de familia desde las 09.00 de la mañana hasta que se atienda a la última persona”.

Se mencionó que en esta jornada también estará en operación el Programa “Adopta un Árbol” con especies de talla grande, la intención dijo, es que los adoptantes se comprometan a cuidar el árbol a través de la firma de un documento.